

Beim 44. Kinderfest am 15.06.2025, unter dem Thema „Gemeinsam auf dem Weg“, auf dem Vereinsgelände der Hobby Singers, kamen Kinder und Familien aus Otterbach, Erlenbach und Umgebung zusammen. Das Fest begann mit einem Gottesdienst und bot anschließend zahlreiche Spielstationen, die sowohl kreativ als auch bewegungsorientiert waren. Besonders beliebt war das Kinderschminken und die große Tombola.

Dank des großen Engagements aller Helfer konnte der Erlös des Festes als Spende aufgeteilt an die Kitas jeweils aus Otterbach und Erlenbach übergeben werden. Luisa Bohn, Vertreterin der Hobby Singers, überreichte den symbolischen Scheck an die Einrichtungen. Die Spende unterstützt die Kitas bei ihrer wertvollen Arbeit! Die Zusammenarbeit zwischen den Kitas und den Hobby Singers soll auch in Zukunft fortgeführt werden. (Text: Luisa Bohn)

